

 Fecha:
 12-10-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 254,4
 Lectoría:
 320.543

 Supl.:
 El Mercurio - Cuerpo C
 VPE:
 \$ 3.342.139
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: NAU no lograría pasar a segunda vuelta después de ganar la presidencia por siete años consecutivos

EN RESULTADOS PRELIMINARES DE ELECCIONES DE LA FEUC:

NAU no lograría pasar a segunda vuelta después de ganar la presidencia por siete años consecutivos

El movimiento estudiantil Nueva Acción Universitaria, creado en 2008 en la Universidad Católica, había mantenido su hegemonía durante siete años seguidos en la presidencia de la Federación de Estudiantes de la institución. Sin embargo, de acuerdo con los resultados preliminares hasta el cierre de esta edición, en estas elecciones no lograrían pasar a la segunda vuelta. Fueron superados en votos por Amanecer — vinculado a las Juventudes Comunistas y al

Frente Amplio en la UC— y Solidaridad, cercanos a la centroderecha y al socialcristianismo.

De la NAÚ surgieron conocidos dirigentes estudiantiles y políticos como es el caso de Giorgio Jackson, exministro de Desarrollo Social y fundador de Revolución Democrática —colectividad que hoy es parte del Frente Amplio—, y el actual jefe de asesores del segundo piso de La Moneda, Miguel Crispi, así como Diego

La candidata a presidenta de

la FEUC por Amanecer, Javiera Díaz, planteó que uno las razones que les permitió obtener la primera mayoría es que fueron "capaces de presentar una propuesta progresista de izquierda, lo sufficientemente capaz de liderar el recambio. Poder efectimemente proponer una alternativa competitiva no es algo fácil. Es más, por siete años la derecha o ha sido capaz de hacerlo".

Desde Solidaridad, el coordi-

Desde Solidaridad, el coordi nador general y estudiante de Ingeniería, Pedro Guerrero,







Entre los dirigentes que surgieron del NAU están Giorgio Jackson, Diego Vela y Noam Titelman. En las imágenes fotos de la época en que lideraron la FEUC.

sostuvo: "El proyecto del NAU ha ido agotando una a una todas sus banderas políticas, dejándolo sin mucho más que proponer a la universidad. Esto ha implicado que al minuto en que aparece un proyecto de izquierda que es más extremo, pero similar en su composición,

aquel votante de izquierda que se venía desencantando con la creciente superficialidad del NAU vio en él una posibilidad de repovación y la tomó"

renovación y la tomó". El jefe de la bancada de diputados del Frente Amplio y exmilitante de Revolución Democrática, Jaime Sáez, aseguró que le parece "muy bien que en las distintas universidades nuevos movimientos políticos vayan surgiendo, que puedan representar a los estudiantes de hoy en día y, en ese sentido, me parece que lo que pasa en la Universidad Católica es saludable".